
 
 
 
 

 
 
 
 
 
 

ASSEMBLEE GENERALE ANNUELLE ORDINAIRE 
DU  SAMEDI 25 MAI 2013 

 
 
 
Ordre du jour 
 
1 - Approbation du procès-verbal  de l’AG ordinaire du 12 mai 2012 (vote) 
2 – Rapport moral du Président      (vote) 
3 – Commentaires du Vice- Président    
4 – Rapport financier 2012/2013 du Trésorier 
5 – Election du conseil d’Administration au scrutin de liste de 14 membres 
6 – Election de la Commission de Discipline au scrutin de liste de 5 membres 
7 – Election du Commissaire aux Comptes 
8 – Questions diverses 
  
Le Président Jacques Créange déclare l’Assemblée Générale Ordinaire ouverte à 16h45 
 
 
 
 
1 – L’approbation du procès verbal de l’AG ordinaire du 12 mai 2012 est adopté à 
l’unanimité. 
 
2 – Le Président fait lecture de son rapport moral (annexe 1) qui est adopté à l’unanimité. 
 

- Michel Téchéné nous donne les résultats des compétitions de l’année, mais précise 
que certaines compétitions sont encore en cours. 

- Jean-Pierre Sénéchal prend la parole : l’Ecole de Bridge a très bien fonctionné 
grâce aux professeurs. Nous avons recruté cette année 100 élèves. 

- Nous avons eu une bonne participation de notre Club au Championnat de France 
des Ecoles de Bridge. 



 
 
3 – Commentaires du Vice-Président (annexe 2) 
 
Claude Pintureau lit à l’Assemblée ses commentaires sur l’année écoulée. 
Il invite Jean-Bernard Cocheteux à faire une intervention sur le déroulement des tournois de 
régularité. 
Ce dernier rappelle les règles essentielles au bon déroulement des tournois :  
 -Faire une inscription précise (ne pas oublier le prénom lorsqu’il y a des homonymes) 
 -Ne pas hésiter à téléphoner s’il y a un doute ou un empêchement. 
 -Respecter les règles et les adversaires. 
6 animateurs sont déjà partis, 2 seulement les ont remplacés. 
 
 
 
 
4 – Rapport financier du Trésorier du 1er/03/2013 au 28/02/2014 (annexes 3 et 4) 
 
Daniel Bussier nous fait une synthèse très claire des tableaux ci-joints. 
L’exercice sur la période de mars 2012 à février 2013. 
Le budget de mars 2013 à février 2014. 
L’année a été favorable par rapport à l’année dernière, même si nous avons eu beaucoup 
moins de subventions exceptionnelles. 
La fréquentation des tournois représente 63% de nos recettes.  
Le rapport financier est applaudi et  approuvé à l’unanimité. 
Lecture nous est faite également du rapport du Commissaire aux comptes, Mr Brusset (P.J.) 
Le rapport du Commissaire aux comptes est adopté à l’unanimité moins 1 abstention. 
 
 
5 – Election du Conseil d’Administration au scrutin de liste de 14 membres 
 
199 votants. 
Bulletins nuls    29 14,5% 
Liste Pintureau 170 85,5% 
 
 
 
6 – Election de la Commission de Discipline au scrutin de liste de 5 membres 
 
199 votants 
Bulletins nuls      2 
Exprimés  197 
 
 Président :  J.P. Sengeisen  173 voix 
Membres :  J.M. Cabarrot  150 voix 
   J.P. Moreau  132 voix 
   D. Lartigue  127 voix 
   F. Tourneur  114 voix 
 
 



 
 
 
7 – Election du Commissaire aux comptes 
  
Le mandat du Commissaire aux comptes, J. Brusset, est renouvelé à l’unanimité. 
 
8 – Questions diverses 
 
Un intervenant demande des précisions sur le poste « frais de bureau », D. Bussier lui donne 
des explications (le détail sera affiché au Club). 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
L’ Assemblée Générale prend fin à 19h30. 
 
 
 
 
 
 


